

Luise erntet und macht den Garten winterfest

01.10.2018 14:12



Trotz eines sehr heißen und trockenen Jahres konnte die Umwelt AG auch in diesem Spätsommer ihre selbst angepflanzten Kartoffeln ernten. Obwohl die Ausbeute durch die anhaltende Trockenheit nicht besonders üppig war und die Sproßknollen z.T. sehr klein geblieben sind, überzeugten sie dafür geschmacklich umso mehr. Wie immer erfolgte der Anbau rein ökologisch und damit natürlich ohne Pflanzenschutzmittel.

Eine weitere Aktion war der farbenfrohe Neuanstrich des in die Jahre gekommenen Gartenhäuschens. In einer Kombination aus „schwedenrot“ und grün erstrahlt der Holzschuppen im neuen Look und ist nun für den kommenden Winter präpariert. Dies war der Auftakt zu weiteren Arbeiten im Schulgarten, um diesen in den nächsten Wochen vollständig winterfest zu machen.



